

## Presentan crudos descenso (El Reforma 04/11/08)

Presentan crudos descenso (El Reforma 04/11/08)El crudo estadounidense descendió 0.31 dólares a 63.30, mientras que el Brent retrocedió 0.51 dólares a 60.50 AP Viena, Austria (4 noviembre 2008).- La creciente evidencia de una recesión en Estados Unidos y una menguante demanda china de crudo mantuvieron a los precios del crudo por debajo de los 64 dólares por barril. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en diciembre retrocedía 0.31 dólares a 63.60 dólares por barril en el intercambio electrónico previo a la apertura de la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex). Después de haber subido hasta 69 dólares por barril el lunes, el crudo liviano para diciembre cayó 3.87 dólares para cerrar en 63.91 dólares durante la noche. En el mercado ICE de Londres, la mezcla Brent del Mar del Norte para diciembre bajaba 0.51 dólares a 60.50 dólares. Una lectura baja de la producción industrial junto con cifras débiles de ventas de automóviles en Estados Unidos le "arrojaron agua fría" al mercado del crudo, dijo Victor Shum, analista en energéticos de la firma consultora Purvin & Gertz en Singapur. "La gran preocupación es la economía en Estados Unidos", agregó Shum. "Para 2008 es improbable que haya algún crecimiento en la demanda de crudo y en 2009 podría haber algún crecimiento modesto, pero mucho menos del que habríamos visto de otra manera". Adicionalmente, la firma Credit Suisse modificó a la baja su pronóstico de crecimiento de la demanda de crudo de China para el año próximo a casi cero, en comparación con el 4 por ciento previo. "La última serie de cifras económicas de China insinúan que allí está en marcha una desaceleración económica mucho más grave", dijo el banco de inversión en un reporte. Algunos analistas pensaban que las boyantes economías de India y China podrían compensar una demanda decreciente en Occidente, pero esa impresión se ha estado desvaneciendo recientemente, a medida que la crisis financiera en Estados Unidos se ha extendido al resto del planeta. Shum dijo esperar que el crudo continúe intercambiándose dentro de una banda de 60 a 70 dólares, alrededor de la mitad que tocó en julio, cuando casi los 150 dólares por barril.